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設
け
る
こ
と
で
、都
心
で
あ
り
な
が
ら

自
然
と
触
れ
合
う
こ
と
が
で
き
る
環

境
を
整
え
ま
し
た
。昇
降
口
に
つ
い
て

は
、柳
通
り
沿
い
に
設
け
、小
学
校
専

用
の
入
口
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

そ
し
て
、昨
年
の
11
月
26
日（
土
）

に
は
新
校
舎
に
お
い
て
、城
東
小
学

校
新
校
舎
落
成
式
及
び
城
東
小
学

校
・
昭
和
幼
稚
園
61
周
年
記
念
式
典

を
挙
行
い
た
し
ま
し
た
。

　

全
校
児
童
に
よ
る「
喜
び
の
こ
と

ば
」に
は
、改
築
に
携
わ
っ
て
い
た
だ

い
た
関
係
者
の
方
々
へ
感
謝
の
気
持

ち
と
と
も
に
、城
東
小
学
校
の
伝
統

を
守
り
つ
つ
、新
し
い
歴
史
を
つ
く
っ

て
い
く
と
い
う
意
思
が
表
れ
て
い
ま

し
た
。続
い
て
、歌
の
披
露
で
は
、子

ど
も
た
ち
が
元
気
に
歌
う
姿
に
会
場

の
み
な
さ
ま
か
ら
温
か
い
拍
手
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。　

　

記
念
式
典
後
に
は
、ア
ト
ラ
ク
シ
ョ

ン
屋
上
運
動
場
に
て
６
年
生
児
童
に

よ
る
金
管
楽
器
の
演
奏
が
披
露
さ

れ
、素
敵
な
音
色
が
会
場
全
体
に
響

き
わ
た
り
ま
し
た
。

所在地：八重洲二丁目2番1号

小学校部分
専有面積	 9,110.37㎡
配置	 地上1～4階、地下1階の一部、
	 地下2階の一部
普通教室	 12室
特別教室	 理科室、音楽室、図工室、
	 家庭科室等
体育館	 バスケットボール1面他
屋内プール	 25m×5レーン
屋上校庭	 トラック70ｍ×4レーン

ビル全体(A-1街区)
敷地面積	 12,390.43㎡
建築面積	 10,875.16㎡
延べ面積	 283,877.26㎡
構造規模	 鉄骨造
	 一部鉄骨鉄筋コンクリート造、
	 鉄筋コンクリート造
	 地上45階/地下4階、塔屋2階
	 [高さ］
	 約240m

城東小学校の 舎    が完成
落成・周年記念式典を挙行しました

校新 !
　

城
東
小
学
校
の
新
校
舎
が
完
成
し

ま
し
た
。

　

工
事
期
間
中
は
、同
じ
く
改
築
工

事
を
行
っ
て
い
た
阪
本
小
学
校
と
と

も
に
、坂
本
町
公
園
内
仮
校
舎
や
、阪

本
小
学
校
新
校
舎
に
お
い
て
学
校
生

活
を
過
ご
し
ま
し
た
。そ
し
て
平
成

29
年
か
ら
約
５
年
間
に
わ
た
る
改
築

工
事
が
終
わ
り
、昨
年
の
９
月
１
日

か
ら
よ
う
や
く
完
成
し
た
八
重
洲
の

新
校
舎
に
城
東
小
学
校
の
児
童
は
、

元
気
に
通
い
始
め
ま
し
た
。

　

城
東
小
学
校
の
改
築
工
事
は
八
重

洲
二
丁
目
北
地
区
第
一
種
市
街
地
再

開
発
事
業
の
中
で
行
わ
れ
ま
し
た
。

宿
泊
施
設
や
バ
ス
タ
ー
ミ
ナ
ル
な
ど

が
入
る
高
層
複
合
ビ
ル
の
中
に
小
学

校
が
入
る
の
は
全
国
初
の
事
例
と
な

り
ま
す
。

　

普
通
教
室
は
、日
当
た
り
の
良
い

建
物
南
面
の
３
階
、４
階
に
配
置
し
ま

し
た
。ま
た
、２
階
に
体
育
館
、３
階

に
温
水
プ
ー
ル
、４
階
に
全
天
候
型
の

屋
上
運
動
場
と
各
階
に
運
動
施
設
を

配
置
し
ま
し
た
。さ
ら
に
、４
階
に
ビ

オ
ト
ー
プ
、屋
上
に
は
菜
園
・
水
田
を

新校舎施設概要
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中
央
区
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会

成
人
教
育
委
員
会
が

開
催
さ
れ
ま
し
た

　

10
月
28
日（
金
）、中
央
区
Ｐ
Ｔ
Ａ

連
合
会
が
成
人
教
育
委
員
会
を
開
催

し
、多
く
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
員
の
方
々
が
参

加
さ
れ
ま
し
た
。

　

今
回
は
、一
般
社
団
法
人
日
本
ア

ン
ガ
ー
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
協
会
の
山や
ま
も
と本

周ち
か
こ子

さ
ん
を
講
師
に
迎
え
て
、「
怒
り

を
コ
ン
ト
ロ
ー
ル
し
よ
う	

笑
顔
で
子

育
て
～
ア
ン
ガ
ー
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
～
」

を
テ
ー
マ
と
し
た
講
演
会
を
、区
役

所
８
階
大
会
議
室
の
会
場
と
オ
ン
ラ

イ
ン
配
信
を
組
み
合
わ
せ
た
ハ
イ
ブ

リ
ッ
ト
形
式
で
開
催
し
ま
し
た
。

　

講
演
会
で
は
、怒
り
の
感
情
が
生
ま

れ
る
メ
カ
ニ
ズ
ム
や
、感
情
と
上
手
に

付
き
合
う
た
め
の
具
体
的
な
コ
ン
ト

ロ
ー
ル
方
法
な
ど
、多
く
の
ア
ン
ガ
ー

マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
の
た
め
の
お
話
を
ご

講
演
い
た
だ
き
、参
加
者
は
個
人
ワ
ー

ク
を
通
し
て
自
分
自
身
の
怒
り
の
特

徴
や
傾
向
を
分
析
し
な
が
ら
、理
解

を
深
め
ま
し
た
。

　

最
後
の
質
疑
応
答
の
場
面
で
も
、

参
加
者
か
ら「
怒
り
の
感
情
が
悪
い
感

情
で
は
な
い
と
い
う
事
を
知
れ
て
良

か
っ
た
」、「
対
処
法
を
頭
に
置
き
、感

情
と
上
手
に
向
き
合
い
子
育
て
を
し

た
い
」、「
こ
れ
か
ら
も
自
分
の
傾
向
の

分
析
を
続
け
て
、怒
り
の
連
鎖
を
断
ち

切
り
た
い
」な
ど
積
極
的
な
意
見
が
あ

が
り
、大
変
有
意
義
な
講
演
会
と
な

り
ま
し
た
。

人間力のある大人に。

教育委員コラムリレー
平成28年12月1日から、教育委員を務め
られてきた本宮典幸委員。２期の任期を
満了し、教育委員を「卒業」されました。
これまでの思い出や子どもたちへのメッ
セージを伺いました。

本宮 典幸 元委員

中央区勝どき生まれ。有限会社籾豊三代目としてマグロ仲卸業を
営む。中央区PTA連合会会長・相談役、中央区青少年委員などを
歴任し、平成28年12月1日に中央区教育委員に就任。早稲田大学
バスケットボール部で活躍後、ナイキ主催の3×3全国大会優勝、
同アジア大会準優勝に輝く。現在も月島第二小でミニバスケット
ボールを指導している。趣味はゴルフ、スポーツ観戦や絵画鑑賞。

２期の６年間を振り返っていかがですか
　6年間、全力で走り続けてきましたが、特にここ
3年は、新型コロナウイルスの感染拡大や、東京
五輪開催という歴史的な出来事があり、教育現場
にとっても激動の期間でした。
　そのなかで実感したのが、教育行政の重さと
深さです。教育委員会は、学校の設置や教科書の
採択、教育課程の検討・決定など、ありとあらゆ
る仕事に携わります。以前、PTA活動をしていた
ときは決定事項を受けて動く立場でしたが、教育
委員は物事を決める側で、一つのことを決めるた
めにあらゆることを想定し、メリットやリスクを考
えて深く検討していきます。それがいかに大変な
ことであるかを痛感しました。

特に印象に残っている活動を教えてください
　ICT教育に先進的に取り組む滋賀県や新潟
県、京都府の小学校に視察に行ったことです。授
業の様子を見学した際、ITツールを使って能動
的に授業を受ける子どもたちの目の輝きが違う
ことに驚きました。こうした状況を目の当たりに
し、新たな機器が子どもたちの意欲を高めること
を肌で感じました。実際、銀座中や阪本小などで
導入したときにも、子どもたちの適応が早く、授

業が活性化していることが感じられ、導入の成
果を実感しました。

コロナ禍で苦労されたことも多かったのではな
いでしょうか？
　一斉休校や行事が中止されるなど、学校現場は
未曾有の事態に陥り、現場の先生方は大変な苦労
をされました。ただ、休校になったことでその必要
性が急速に高まり、ICTの導入が加速したことは
想定外の副産物でした。新型コロナの感染拡大に
より、子どもたちが楽しみにしていた東京五輪も
影響を受けて1年延期されましたが、「一校一国
運動」を実施して学校ごとに各国の文化を学ぶこ
とができました。本番は無観客になったため、子ど
もたちが世界的なスポーツイベントを間近で観覧
することはできませんでしたが、中央区として英語
教育に力を入れるなかで、海外の文化を学ぶ非常
に良い機会になったと捉えています。

中央区の教育現場はどのような印象でしたか？
　コロナ禍の影響でさまざまな行事が中止にな
りましたが、学校で子どもたちと話すと、それを

嘆くのではなく、日常の学校生活を楽しんでいる
ことに気付かされました。大人はつい、かわいそ
うと考えてしまいますが、今置かれた環境のなか
で、仲間とともに精一杯楽しんでいる子どもたち
の姿に元気をもらいました。それは、中央区が掲
げる「知（確かな学力）」「徳（豊かな心）」「体（健
やかな体）」のスローガンに対して、各学校が一
生懸命取り組んでくれている成果でもあり、感染
対策を徹底するなど、先生方の献身的な努力が
あったからこそだと感じています。

子どもたちにメッセージをお願いします
　「知・徳・体」、どれも大切ですが、私は特に、豊
かな人間性を育む「徳」を一番に学んでほしいと
思います。これは社会に出て役に立つ、生きる力
につながる大切なことです。
　皆さんが勉強する目的は、これからの人生で
様々な困難に直面したときに、それに打ち勝って
いける選択肢をたくさん身に付けるためだと私
は考えています。勉強にスポーツに、ジャンルを問
わず得意なことを伸ばし、いろいろなことに挑戦
していってほしいと願っています。

　この度、教育委員を拝命いたしました小川将と申します。
　DXの進展、激動の世界情勢、コロナ禍を経ての世界
観の変化等、社会環境の変化は激しく、教育現場におい
ても変化への対応が求められてきます。ただ変化に対応
するためには普遍的な教育がベースにあることはいうま
でもありません。「知・徳・体」を育み、子供たちの成長の
力になれるよう、取り組んで参りたいと考えています。
　保護者の皆様、先生方、地域の皆様のお声をしっかり
とお伺いし、中央区のために全力を尽くす所存でござい
ます。何卒よろしくお願い申し上げます。

令和４年１０月６日付けで、
小川将氏が区長より新教
育委員に任命されました。

教育委員の就任

●京橋築地小学校開校30周年・京橋朝海幼稚園開園
		30周年記念式典　11月12日（土）	
		京橋築地小学校	京橋朝海幼稚園

教育委員会の主な活動
(令和4年11月11日～令和5年1月10日)

●城東小学校新校舎落成式及び城東小学校・
		昭和幼稚園61周年記念式典　11月26日（土）	城東小学校
●中学校連合音楽会　12月2日（金）	銀座ブロッサム
●久松小学校開校150周年・久松幼稚園開園
		80周年記念式典　12月3日（土）	久松小学校	久松幼稚園
●本の森ちゅうおう開館式典　12月4日（日）	本の森ちゅうおう

●第12回定例会および研修会　12月14日（水）
●明石幼稚園研究発表会　12月15日（木）	明石幼稚園
●第２回いじめ問題対策委員会　12月16日（金）	教育センター
●仕事始め式　1月4日（水）
●二十歳のつどい　1月9日（祝）	ロイヤルパークホテル

小川 将
ただし

［教育委員］
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